



Les CM2 et la CLIS de Cézanne Renoir au Tournoi Charlemagne

publié le 26/05/2012

Vendredi 25 mai, les CM2 et les élèves de la CLIS de l'école Cézanne Renoir ont participé au tournoi de Rugby Charlemagne au stade des 3 Chênes. Nos 4 équipes se sont très bien défendues tout au long de la journée face aux 60 équipes présentes (11 écoles)

Deux d'entre-elles se classent à la 1ère et la 3ème place de leurs poules.

Et au classement final par école, ils terminent brillamment à la 2ème place. Une victoire collective qui a rendu tout le monde très heureux et fiers ; élèves, enseignantes et parents accompagnateurs !!

Un magnifique trophée trône maintenant dans l'entrée de l'école !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.